

Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública.

El 5 de mayo del 2015, fue publicado en el Diario Oficial de la Federación, el decreto que expide la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública ("LGTAIP"), normatividad estrechamente vinculada con el Derecho Ambiental, por ser una herramienta ampliamente utilizada por las Organizaciones no Gubernamentales ecológicas y por todo vecino a una obra o actividad que se pretenda desarrollar.

La LGTAIP recoge y detalla principios, que aparecieron por primera vez en la normatividad ambiental, tales como: máxima publicidad, certeza, objetividad, transparencia, entre otros.

Asimismo, dicha Ley obliga a todo ente público relacionado con una licitación pública, procedimiento de invitación restringida o adjudicación directa dar a conocer los mecanismos de vigilancia, supervisión y los estudios de impacto urbano y ambiental.

Además, los sujetos obligados del sector energético deberán garantizar la máxima transparencia de la información relacionada con los contratos, alianzas, permisos y sociedades que el Estado suscriba con particulares o empresas públicas, por medio de mecanismos que garanticen su difusión y consulta.

Por todo lo anterior, y dado que la LGTAIP facilita el acceso a información, y dada la veracidad que esta debe contener, grupos opositores a los proyectos podrían obtener información sensible de los mismos que pudiera comprometer la obtención de alguna autorización, permiso, etc.

Dicho lo anterior, y dado la importancia del derecho a la información en el área ambiental, aprovechamos la oportunidad para poner a su disposición los servicios de la Firma, la cual tiene una amplia experiencia asesorando a empresas en sus relaciones con la comunidad u organizaciones de la sociedad civil del lugar donde pretende invertir. En caso de requerir información detallada sobre algún aspecto específico o impacto de la ley referida, no dude en contactarnos.

The General Law of Transparency and Access to Public Information.

On May 5, 2015, the General Law of Transparency and Access to Public Information ("LGTAIP"), was published in the Official Journal of the Federation, this regulation is closely related to environmental law, as it is a tool widely used by ecological Non-governmental organizations and by neighbors to a project or activity that is going to be developed.

The LGTAIP includes and specifies principles that first appeared in environmental law, such as: maximum publicity, accuracy, objectivity, transparency, among others.

Furthermore, this Law obliges every public organism associated to a public tender procedure, restricted invitation procedure, or direct grant, to publicize the mechanisms of monitoring, supervision, as well as urban environmental impact studies.

In addition, regulated entities in the energy sector should ensure maximum transparency of the information related to contracts, alliances, permits and partnerships, the state signs with private and public companies, through mechanisms that ensure their consultation and diffusion.

Given the above, and since the LGTAIP facilitates the access of information and due to the truthfulness it should contain, opponents to the projects could obtain sensitive information from them that might compromise and hinder the obtaining of any authorization, permit, etc.

In light of the above, and given the importance of the right to information in the environmental area, we take the opportunity to place the services our Firm renders, at your disposition. We have a vast experience advising companies in their relations with civil society or communities where it is intended to invest. Should you require further details or information regarding any of the issues abovementioned, do not hesitate to contact us.